
          CÂMARA MUNICIPAL

Ata nº. 10/2012 ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 26.04.2012

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); ------------------------------------------------------------------------------

Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------

Maria Dulce Pereira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------------

Albano António Alves dos Santos (PS); -------------------------------------------------------------------------------

Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------

Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: -------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 17h15 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

FALTAS: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Faltou a esta reunião, por motivos de saúde, o senhor Vereador Manuel Joaquim Garcez Trindade 

(PS), pelo que a sua falta foi considerada justificada.------------------------------------------------------------------

A. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;--------------------------------------------------------------------------------------
A.1. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL;----------------------------------------------------

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente,  para  aprovação  e  posterior  envio  à  Assembleia 

Municipal, uma propostas de alteração ao Mapa de Pessoal;--------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Em complemento à fundamentação que consta da própria proposta, 

esclareceu  que  se  trata  aqui  de  possibilitar  que  um  conjunto  de  funcionários  que  entretanto 

concluíram um curso superior, possam ser reclassificados numa nova carreira, através de concurso 

interno, daqui resultando também uma mais valia para a própria câmara que fica com recursos mais  

qualificados. Acresce que este procedimento, fruto da legislação que muito brevemente produzirá 

efeitos, deixará de ser passível de executar por decisão dos órgãos da autarquia, razão pela qual é  

agora proposto.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Vereador  Joaquim  Rodrigo  de  Matos  Ferreira  Pinto  Pereira (PSD)  –  Referiu  que  a  sua 

bancada,  que  por  norma  costuma  abster-se  neste  tipo  de  assuntos,  neste  caso,  atendendo  à 

fundamentação constante da proposta e ao facto de se tratar aqui de reconhecer também o esforço e 

o mérito das pessoas na melhoria das suas competências, votará favoravelmente.--------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  aprovar  e  remeter  à 
Assembleia Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 

17h30, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. ------------

E  eu,  ________________________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de 

Serviços Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------

________________________________

Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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